



Seis alumnos de Oriente Medio estudiarán español en Salamanca

Es la primera vez que la USAL acoge a un grupo de Emiratos Árabes e Irak para enseñarles el idioma

FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca vuelve a convertirse durante los meses de julio y agosto en una auténtica ONU gracias a la celebración de sus Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas, que cumplen su cuadragésima novena edición. A pesar de la reducción de matrículas motivada por la crisis, la institución consigue superar los 1.100 alumnos, que además en la mayor parte de los casos se han decantado, a diferencia de otros años, por los cursos de mayor duración, de cuatro y seis semanas.

«Quiero agradecerles a todos que nos hayan elegido para recibir una de las mejores formaciones en enseñanza en castellano que se imparten en nuestro país, ya que por algo se nos conoce como la Universidad del Español», señaló el rector, Daniel Hernández Ruipérez, durante la apertura oficial de los cursos de español de este año.

EE.UU. es el principal país en procedencia de los estudiantes, con un total de 852 alumnos. También



Un grupo de estudiantes de español, ayer en la inauguración de los cursos. :: D. ARRANZ-ICAL

se consolida la tendencia de Brasil de incorporarse de forma creciente a estos cursos, alcanzando este año los 110 alumnos, con lo que Salamanca se convierte en la universidad española con más estudiantes de nacionalidad brasileña

En total, de América proceden 985 estudiantes, mientras que el segundo continente en importancia es Europa, con 88 en total, seguida de Asia con 55, África con 7 y Oceanía con 3.

Entre las novedades, destaca la incorporación por primera vez de alumnos procedentes de Oriente

Medio. Hay 5 estudiantes llegados de Emiratos Árabes Unidos y uno venido de Irak. La vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, señaló que, históricamente, de esta región apenas han procedido estudiantes de los cursos de español, por lo que el cambio de tendencia muestra que «se empiezan a cosechar los frutos de una intensa campaña de promoción y acercamiento que hemos realizado desde la Universidad de Salamanca en los últimos años».

Gracias a esta labor, este año los Cursos de Español de la USAL vol-

verán a rondar los 9.000 estudiantes, ya que los matriculados para este verano se suman a los cerca de

Desde 1929, 260.000 jóvenes han pasado por las aulas de la universidad charra

8.000 que participan en la oferta de lengua y cultura españolas a lo largo del curso, un aspecto en el que incidió la directora de Cursos Internacionales, María Isabel Toro, quien recordaba que, desde la primera edición en el año 1929 hasta el momento, «han pasado por nuestras aulas cerca de 260.000 estudiantes procedentes de todo el mundo».

Así, recordó Isabel Toro, se ha consolidado una 'industria' del español que ha dotado a la Universidad de Salamanca de especial relevancia internacional. Así, desde Salamanca se elaboran y corrigen los exámenes para la obtención, de la mano del Instituto Cervantes, del DELE (Diploma de Español como Lengua Extranjera).

Relevancia internacional

Igualmente, la institución salmantina es la encargada de la elaboración y experimentación de los exámenes BULATS (Business Language Testing Service), con los que se evalúan las competencias lingüísticas de los estudiantes universitarios en un contexto profesional, y en el que la Universidad de Salamanca es socia del grupo KOBALT, un aspecto de relevancia internacional en el que incidió el rector, avanzando que la USAL está a punto de lanzar un sistema de franquicias del Español «que abrirá nuevos caminos», gracias a un liderazgo que se verá de nuevo reconocido en julio con la reunión en Salamanca de 77 directores de los centros del Instituto Cervantes repartidos en 44 países.

Una reunión presidida por Víctor García de la Concha y que contará con la presencia de los Príncipes de Asturias.